

Noticias Manmin

NO. 243 24 DE SEPTIEMBRE DE 2017

¡Manmin se unifica en el amor y el poder de Dios!

El Retiro de Verano Manmin contó con la asistencia de personas de 37 países



Desde el 7 al 10 de agosto se llevó a cabo el Retiro de Verano Manmin 2017 en el Deogyusan Resort en Muju, provincia de Jeonbuk, con el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee como predicador. El evento se transmitió en vivo a través de GCN y asistieron unos 1.100 obispos, pastores y creyentes de 37 países.

El tema principal fue el «Poder». El mensaje estuvo basado en Juan 14:12; este se interpretó de modo simultáneo a 13 idiomas: inglés, chino, japonés, ruso, español, francés, tailandés, hindi, tamil, tagalo, indonesio, mongol y vietnamita.

El servicio de interpretación pudo reproducir los mensajes en nueve idiomas en señas para los miembros sordos, tanto dentro como fuera de Corea. Estos idiomas son: coreano, malayo, tailandés, letón, danés, feroe, alemán, austriaco y chino.

Prodigios: Un tifón cambió su curso y la temperatura estuvo bajo control

Antes del retiro, el tifón Noru, el quinto tifón de la época, había trazado su rumbo hacia Corea del sur. El 7 de agosto, el pronóstico del tiempo indicó que el tifón ejercería influencia directa e indirecta en ciertas áreas del país, causando fuertes lluvias en todo Corea. El 3 de agosto, el Dr. Lee oró por el tifón para que se desvaneciera o cambiara su curso. Tras la oración, el tifón se dirigió al este, incluso más de lo esperado, lo que no dio lugar a ningún efecto sobre Corea. El 4 de agosto el pastor oró nuevamente y el curso del tifón se alejó aun 100 km más allá de la península, y también se debilitó.

A medida que el Dr. Lee oraba durante el servicio de adoración del 6 de agosto, la temperatura se mantuvo entre 25 y 26 °C en las instalaciones del retiro, gracias a las obras poderosas que produjeron las nubes y las cálidas brisas. Además de esto, aunque se habían emitido alertas de calor extremo en todo el país, Muju fue la excepción. Cuando terminaron todos los eventos

el 10 de agosto, la temperatura subió a más de 30 °C y los miembros volvieron a experimentar el amor de Dios quien protegió a Manmin, así como protegió a los israelitas en Gosén.

Poder explosivo: Sanidad de enfermedades y revelación del mundo espiritual

Durante el primer día del seminario, el Dr. Lee predicó sobre Dios bajo el título «Dios es espíritu» (Juan 4:24). Él expresó que para Dios no hay nada imposible; Él conoce el corazón del ser humano y anhela que alcancen el espíritu completo para así morar en gloria.

En la Reunión de Sanidad Divina se ofreció un tiempo de alabanza y oración de arrepentimiento. Luego el Dr. Lee oró por todos los participantes y espectadores de GCN e Internet para expulsar los pensamientos negativos y las fuerzas de las tinieblas, para que sus corazones sean renovados y que logren alcanzar la fe espiritual que hace descender las respuestas.

También oró por el fuego del Espíritu Santo, para que quemara todo tipo de enfermedades y dolencias, incluyendo todo cáncer y desorden mental, y que fueran sanados trascendiendo el tiempo y el espacio.

De manera particular, en este retiro la poderosa oración del Dr. Lee obró con la luz y el sonido original, y los que sufrían de posesión de demonios fueron liberados. Al ver la forma en la que fueron liberados, los miembros pudieron comprender cómo el enemigo diablo y Satanás engaña a las personas para que cometan pecados en los últimos días, causando que recurran al suicidio y caminando al infierno. Dios mostró esto para dirigir a los miembros a vivir de acuerdo a Su palabra y una vida piadosa.

Adicionalmente, muchas personas han sido sanadas de sus enfermedades, incluyendo fracturas graves, parálisis facial, edema de los miembros inferiores, hipotiroidismo y sordera súbita. Hubo muchos miembros sordos que lograron escuchar.



Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee

Dios el sanador (2)

ha creído en este gran amor de Dios, ha cometido el mayor pecado de todos. Como puede ver, debe arrepentirse de no haber creído en Dios y no haber aceptado a Jesucristo. Entonces Dios le dará el Espíritu Santo como un don. Al recibir el Espíritu Santo, las enfermedades no graves pueden ser quemadas por el fuego del Espíritu Santo y usted quedará limpio de inmediato.

2) Si usted ha aceptado al Señor, pero está enfermo, debe arrepentirse de no tener fe verdadera.

Aunque usted profese su fe en Dios con sus labios y su asistencia a la iglesia, es posible que no tenga certeza de su fe y quizás no ha aceptado al Señor como Salvador en su corazón. Tal vez tenga dudas sobre las obras de sanidad mediante el Espíritu Santo o al tener un problema quizás confíe en el mundo en lugar de creer en Dios.

En 2 Crónicas 16, el Rey Asa creyó en Dios y experimentó obras sorprendentes en el comienzo de su reinado. Pero más adelante se corrompió y se distanció de Dios. En 2 Crónicas 16:12 leemos: «En el año treinta y nueve de su reinado, Asa enfermó gravemente de los pies, y en su enfermedad no buscó a Jehová, sino a los médicos».

Dios es nuestro Padre. Él está lleno de amor y Él es Todopoderoso. Si usted tiene fe verdadera en Dios, dependerá únicamente de Él. En la medida que depende del mundo, usted demuestra su falta de fe en Dios.

Si usted incurre en alguna de las situaciones aquí expresadas, debe arrepentirse de no haber creído en Dios. Debe depender únicamente de Dios y mostrar su fe espiritual en Él. Entonces, sin duda él le dará una respuesta.

3) Usted debe arrepentirse de no guardar los mandamientos.

1 Juan 5:3 dice: «Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus mandamientos no son gravosos». En Proverbios 8:13 leemos: «El temor de Jehová es aborrecer el mal...». Si usted vive en pecado, aunque confiese su fe y su amor a Dios, está mintiendo (1 Juan 2:4).

No se puede recibir respuestas a nuestras oraciones por sanidad, ni tampoco bendiciones, a menos que intentemos

guardar los mandamientos de Dios que nos dicen lo que debemos hacer, lo que debemos cumplir y aquello que debemos desechar. Por lo tanto, usted debe arrepentirse de no guardar los mandamientos, de no haber amado a los demás y de no trabajar con fidelidad. Si usted se arrepiente y vive de acuerdo a la Palabra con amor por Dios, Él lo sanará y le dará respuestas.

4) Debe arrepentirse de intentar cosechar sin sembrar.

En Gálatas 6:7b se expresa: «... pues todo lo que el hombre sembrare, eso también segará». Es decir, usted debe sembrar semillas de fe ante Dios si desea recibir bendiciones de parte de Él. En otras palabras, debe plantar semillas de tiempo, esfuerzo y energía. Por ejemplo, usted debe adorar y orar en espíritu y verdad, trabajar fielmente para el reino de Dios y dar sus diezmos y ofrendas.

En Mateo 6:21, Jesús dijo: «Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón». Dios recibe el aroma de su corazón contenido en sus obras, en lugar de la obra en sí o de la cantidad que entregó. Si usted agrada a Dios con el aroma de su corazón, su fe y su amor, las respuestas y las bendiciones descenderán rápidamente.

Si usted ama a Dios, sembrará semillas de fe con diligencia, incluso cuando no tenga un problema específico. Será tan solo por su gratitud por haber recibido salvación, y por el amor y la gracia de Dios. Usted meditará en qué más puede ofrecer y cómo retribuir la gracia recibida. Con este sentir, se dedicará a la oración ferviente, a trabajar con fidelidad y dar ofrendas a Dios. Sus ofrendas serán mayores a las recibidas o más de lo que ha sembrado. Si usted tiene un problema que requiere una respuesta especial, deberá plantar una semilla de fe con mayor fuerza.

Segundo: obtenga la certeza espiritual de haber sido sanado

En Isaías 53:5 leemos que «por Sus llagas hemos sido curados». Jesús no pecó en absoluto. Por consiguiente, Jesús derramó Su sangre preciosa para redimir a la humanidad de todos sus pecados. Una vez que usted pida la sanidad en el amor del Señor, su Redentor, debe confesar que ya

ha sido sanado y también debe regocijarse y agradecer. Entonces Dios le dará la fe espiritual para recibir la respuesta.

No obstante, en este punto usted debe recordar que el tiempo de recepción de respuestas difiere de persona a persona. Algunos son sanados el instante mismo que reciben oración, pero otros parecen necesitar más tiempo para ser sanados por completo. Dios obra de acuerdo al corazón y a la condición de cada individuo. Supongamos que alguien parece llevar una vida cristiana sin vacilaciones después de haber sido sanado. Aunque tenga una fe pequeña, podrá recibir respuestas inmediatas. Algunos son sanados poco a poco a medida que crece su fe y otros reciben sanidad después de que su fe ha madurado. Esto se debe a que la salvación de las almas es el objetivo principal en la sanidad de enfermedades. Por ende, aunque usted fue sanado, si comete pecados de nuevo, puede contraer la enfermedad otra vez.

En Juan 5:14, Jesús dice: «Mira, has sido sanado; no peques más, para que no te venga alguna cosa peor». En otras palabras, Él dice que, aunque usted ha sido sanado por fe, sus enfermedades pueden empeorar si se da al pecado otra vez. Por consiguiente, es importante que usted siga intentando vivir de acuerdo a la Palabra de Dios después de su sanidad. Solo si pide con este corazón veraz, Dios le dará las respuestas más rápido, al igual que abundantes bendiciones.

Amado hermano en Cristo: si usted cree en Dios con el corazón y se arrepiente, no puede cometer el mismo pecado otra vez. Claro está que es posible que no logre vivir por completo según la Palabra. Pero si ora y se esfuerza mucho, Dios le dará fuerzas para vivir por Su Palabra. Y Él le dará fe, sanidad y respuestas espirituales. También le dará la bendición de la prosperidad de su alma, éxito en todo y buena salud. Cuando termine su vida en este mundo, Él lo guiará al cielo eterno.

Le animo que recuerde que la salvación es más importante que la sanidad y las respuestas. Ruego en el nombre del Señor que pueda recibir respuestas a todas sus oraciones.

«Y dijo: Si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador»
(Éxodo 15:26).

Toda persona puede ser sanada de cualquier tipo de enfermedad siempre y cuando resuelva el problema de su pecado y crea que no hay nada imposible para Dios. Analicemos lo que tenemos que hacer para recibir la sanidad.

Primero: destruya rápidamente el muro de pecado

Isaías 59:1-2 dice: «He aquí que no se ha acortado la mano de Jehová para salvar, ni se ha agravado su oído para oír; pero vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro para no oír».

Esto significa que el muro de pecado entre usted y Dios hace imposible recibir bendiciones de parte de Él. Por lo tanto, para poder experimentar Su obra, usted debe hacer tres cosas: arrepentirse de sus pecados por completo, cambiar y destruir el muro de pecado. ¿De qué debe arrepentirse específicamente?

1) Debe arrepentirse de no haber creído en Dios y no haber aceptado a Jesucristo.

Dios nos creó y Él nos ama. Él entregó a Su Hijo unigénito como expiación por nosotros. Si usted no ha reconocido ni

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

| | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

El festival de la gracia en medio de la gran belleza natural

«¡Sobreabundaron las respuestas y las bendiciones!»

En el Retiro de Verano de Manmin, los miembros de todas partes en Corea y de otras partes del mundo se reunieron para experimentar las respuestas y las bendiciones de Dios. Demos gracias a Dios en gran medida mediante los testimonios compartidos por los que recibieron sanidad en los retiros anteriores.

Retiro de Verano 2013



«¡Se abrió el oído de mi hija!»

Diaconisa Ginger Kean Brand (33 años),
Iglesia Manmin para Sordos en Penang (Malasia)

Mi esposo y yo éramos sordos. Con todo el corazón anhelamos que nuestra hija no fuera sorda. Sin embargo, en abril de 2013, un examen médico demostró que mi hija Skylla también era sorda. Nos entristecimos mucho, pero tuvimos la fe de que sanaría si recibía la oración del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. Entonces no nos desalentamos, sino que nos preparamos para el Retiro de Verano Manmin con mucho anhelo.

El 29 de julio de 2013 llegamos a Corea. Mientras estábamos en la Reunión de oración de Daniel, Skylla repentinamente gritó; miró a todos lados y se sintió muy inquieta, aunque ella era, por lo general, muy tranquila. El 2 de agosto recibió la oración del Pastor Principal y comenzó a expresarse con los dedos.

El 5 de agosto nos encontrábamos en el seminario durante el retiro. Después del mensaje, el Pastor Principal oró por los enfermos y entonces ocurrió un milagro. Cuando a mi hija le hicieron una pregunta, ella respondió moviendo su cabeza. Cuando llamaron su nombre, ella dio la vuelta y trató de encontrar a quien la había llamado. Yo estaba tan feliz que subí al escenario y testifiqué de su sanidad con lágrimas. ¡Aleluya!

Skylla ya tiene cinco años y está creciendo con inteligencia en el Señor. Además, en el retiro de verano de este año, yo también llegué a escuchar mejor que antes con mi oído izquierdo. ¡Doy todas las gracias y la gloria al Dios vivo!



Con Skylla en el 2017

Retiro de Verano 2015



«¡Mi hijo fue sanado de autismo!»

Diácono Junok Kim (41 años),
Zona 12, Iglesia Central Manmin

A mi hijo le diagnosticaron discapacidad intelectual de nivel 1 cuando tenía 20 meses de edad. Se sospechaba que se trataba de autismo. La causa no se reveló de forma médica, pero escuché en la iglesia que, en lo espiritual, la causa es el pecado de los padres. Cuando los padres se santifican, sus hijos son sanados. Entonces comencé a analizar mi vida cristiana. En ese momento no guardaba el Día de reposo con la excusa de tener una agenda muy ocupada.

Comencé a asistir a la Reunión de oración de Daniel con mi esposa. Me arrepentí cada noche durante el servicio y recibí la oración por los enfermos por parte del Pastor Principal, con mi hijo en el corazón. Después mi hijo logró hacer contacto visual y se comunicó con nosotros, aunque hasta ese instante nunca antes lo había logrado. En la medida en la que yo recobraba mi fe, mi hijo mostraba mejoría. Antes de entrar a la escuela primaria, lo sometimos a varias exámenes. Los resultados mostraban normalidad en todo, excepto en la expresión verbal. Su habilidad matemática y de percepción del espacio era mejor que la de los niños normales, lo cual sorprendió a los médicos.

En agosto de 2015 él mostró notable mejoría en todo durante el retiro de verano de Manmin. Yo subí hasta el escenario con él y di su testimonio. La capacidad de aprender de mi hijo, Minseong, ha mejorado y él se está convirtiendo en un niño sabio y preocupado por el corazón de los demás. Doy todas las gracias y la gloria a Dios.



En Muju, 2017

Retiro de Verano 2014



«Viajé de Francia a Corea otra vez, con gran expectativa»

Hermana Bien Rouen Lileu (46 años),
Iglesia Manmin Francia

Yo asisto a los servicios de la Iglesia Central Manmin a través de GCN (www.gcntv.org) en París (Francia), junto a otras personas que también anhelan el evangelio de la santidad. Cada vez que visito Corea, recibo bendiciones.

En junio de 2014, cuando tomé la mano del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, fui sanada de otitis media, de eccema y de periodontitis. En agosto del mismo año, fui liberada de varias venas varicosas graves durante el retiro de verano de Manmin. El dolor que sentía era tan fuerte que, por los últimos cinco años, yo usé bandas de compresión para aliviar el dolor. Yo no utilizaba faldas porque quería ocultar mi problema, Pero fui sanada por completo. ¡Aleluya!

En el retiro de verano del 2015, el fuego del Espíritu Santo descendió sobre mí y sentí calor en todo mi cuerpo. Así fui sanada de dermatitis seborreica en el cuero cabelludo. Durante nueve meses yo tuve picazón intensa. Me salieron llagas en el cuero cabelludo y estaba cubierto de sangre y de costras, pero quedó limpio durante el retiro.

Ya que Dios derrama Su gracia sobre mí, la distancia entre Francia y Corea no me parece grande. Doy todas las gracias y la gloria a Dios quien me ha dado gracia abundante.



En Muju, 2017

Retiro de Verano 2016



«Fui renovado después de ser sanado de ruptura vascular retinal»

Diácono Changho Ma (55 años),
Zona China, Iglesia Central Manmin

Cuando trabajaba en un lugar donde había mucho polvo y malas condiciones, mi vista comenzó a deteriorarse. Con el paso del tiempo, las cosas se veían borrosas en mi ojo izquierdo y veía una línea horizontal negra en medio de mi vista. Con este ojo lograba ver solo partes de las cosas.

El médico me indicó que yo padecía de ruptura vascular retinal y me dijo que necesitaba una cirugía. Yo temía quedarme ciego por completo si la operación fracasaba. Por causa del temor, viví con el problema del ojo, a pesar de su incomodidad. Luego la visión de mi ojo izquierdo comenzó a fallar y rápidamente empeoró. Esto me generaba grandes problemas en mi vida diaria.

Entonces asistí al Retiro de Verano Manmin 2016. En la Reunión de Sanidad Divina, cantamos una canción de arrepentimiento. Cerré mis ojos y me arrepentí por haber hecho amistad con el mundo y por no haber vivido por la Palabra. Derramé caudales de lágrimas. Luego de recibir la oración del Pastor Principal, abrí mis ojos para secar mis lágrimas. Entonces me sorprendí. ¡La línea negra que tenía en la visión de mi ojo izquierdo había desaparecido y las cosas se veían con claridad! ¡Aleluya!

Mi visión era de 0.3/1.5 en ese entonces, pero ahora es de 1.5/1.5. Ahora puedo ver todo claramente. Yo anhele convertirme en un fruto transformado como miembro de Manmin. Le doy toda mi gratitud y la gloria al Dios de amor.



En el 2017

Encuentro atlético de Manmin El viento fresco renovó nuestro cuerpo y corazón

El segundo día del retiro de verano 2017 se llevó a cabo la Competencia atlética de Manmin. En esta compitieron los equipos de la primera zona principal, que incluye las zonas China e Internacional, así como la segunda y la tercera zonas y el equipo de las iglesias filiales.

Ellos compitieron por las 24 medallas de oro en diez juegos: tiro de cuerda, hacer rodar los

balones, badminton, salto de 100 m, vóleybol, mini fútbol, carreras de larga distancia, luchas, fuerza de brazos, carreras de relevos.

Este año el ganador fue el equipo de las iglesias filiales que obtuvo doce medallas de oro. El premio a la mejor animación fue para la Tercera zona principal. El MVP, masculino y femenino respectivamente, fue adjudicado a Ketupej Jacob y Mwendwa Catherine, ambos

de la Iglesia de la Santidad de Nairobi.

Debido a que Dios cubrió el sol con nubes y dejó que los vientos frescos soplaran constantemente, los miembros pudieron felizmente disfrutar de las competencias y mucho más. Se regocijaron por los equipos ganadores y se felicitaron mutuamente. Compitieron en la unidad, la bondad y la paz con el amor del Señor.



Fogata de Alabanza y Adoración El fuego del Espíritu Santo descendió en medio de las alabanzas a Dios

El tercer día, el Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, dirigió la fogata de Alabanza y Adoración con los líderes asistentes, el pastor Yuri Do y la hermana Jeongeun Kim. El Comité de Artes Escénicas dirigió el evento con el tema principal «Alabanza y Adoración» (Sub tema, «Yo amo el rebaño de Manmin»). Durante el evento, los miembros se recordaron a sí mismos el amor y el sacrificio del pastor quien les anima a anhelar y correr hacia el castillo del pastor en la Nueva Jerusalén. Todo el concepto del evento estuvo destinado a expresar que las personas que han

sido fruto del pastor alaban y adoran a Dios con el pastor en su castillo en la Nueva Jerusalén.

El escenario constaba de dos partes, una interna y una externa, que representan el mundo y el espacio del pastor, es decir la oscuridad y la luz respectivamente. La pantalla también tenía dos partes: una pantalla principal y una pantalla adicional en la forma de la cruz que simboliza el puente entre Dios y nosotros.

Hubo varias presentaciones especiales. Hubo una animación de arena que expresa la visión de Manmin que cubrirá el mundo entero con el poder

de la re-creación. Y los miembros del Comité de Artes Escénicas presentaron danzas con el tema «Todos los pueblos de todas las naciones».

En el principio del evento, el Pastor Principal, el Dr. Lee, dijo a los asistentes que el fuego del Espíritu Santo descendería y verían las obras de sanidad, las respuestas y las bendiciones. Entonces él oró nuevamente para que ellos tuvieran más esperanza por la Nueva Jerusalén y que obren con más fervor. Los asistentes ofrecieron sus corazones a través del canto y la danza.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin